
Résumé du PFE : sous titre : Approche sur l’usage des antibiotiques en élevage de poulet de chair dans Sétif et Bouira

Résumé :
Une enquête a était effectuée au niveau de deux wilayas Bouira et Sétif , cette étude a pour but de savoir comment agir les vétérinaires et mêmes les éleveurs des poulaillers face à une affection quelconque ? Donc connaitre l’importance et la façon d’utiliser les antibiotiques dans les élevages avicoles. Les antibiotiques constituent une partie importante des programmes de prévention,  ainsi l’emploi massif des antibiotiques s’est soldé par l’émergence de résistances multiples, responsable des nombreux échecs thérapeutiques rencontrés en médecine vétérinaire en général et en aviculture en particulier.  Donc la solution au développement de la résistance d’antibiotique repose sur utilisation raisonnée et réfléchie des antibiotiques, la création d’un programme national de surveillance des antibiorésistances (tant chez l’homme que chez l’animal),une meilleure connaissance de la pharmacocinétique liée aux médicaments vétérinaire, la formation des professionnels de la santé, et ce qui encore plus important, la sensibilisation de l’éleveur et de consommateur


Abstract:
An investigation was conducted at two wilayasBouira and Setif, this study aims to know how to act the same veterinary and livestock barns facing an ailment? Therefore know the importance and how to use antibiotics in poultry farms. -Antibiotics are an important part of prevention programs. And the massive use of antibiotics has resulted in the emergence of multiple resistance, responsible for many treatment failures encountered in veterinary medicine in general and poultry in particular. So the solution to the development of antibiotic resistance is based on thoughtful and rational use of antibiotics, the creation of a national surveillance program of antimicrobial resistance (both in humans and in animals), a better understanding of the pharmacokinetics related to veterinary drugs, training health professionals, and perhaps most importantly, awareness of the farmer and consumer

